

Vitacura resalta ejemplo de Prat en homenaje a Glorias Navales



El heroísmo y el patriotismo del capitán Arturo Prat "pueden inspirar a toda nuestra sociedad, impulsándonos a ser más íntegros, dedicados y comprometidos en la construcción de un Chile mejor para todos", destacó la alcaldesa de Vitacura, Camila Merino, durante el homenaje que esa comuna rindió ayer a las Glorias Navales, con motivo de conmemorarse los 146 años del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa. El desfile, encabezado por la alcaldesa Merino y por el secretario general de la Armada, contraalmirante Raúl Silva, fue presenciado por numeroso público en la intersección de las avenidas Bicentenario y Alonso de Córdova. Actos similares se han llevado a cabo durante la semana en comunas de todo el país.